

1. Offene Deutsche Meisterschaft Drachenboot Langstrecke (10,5 KM)



Wir waren dabei ... die Pics dazu sind online ... klick the Pic!

Borken/Saarbrücken. Am 09. September 2010 gab es eine Premiere in Deutschland in der Drachenboot-Szene: Die **1. Offene Deutsche Meisterschaft Drachenboot Langstrecke** für den 4tel Marathon (10,5 KM). Ausgetragen auf der Saar an den Saarwiesen. Viele namhafte Teams waren aus ganz Deutschland angereist, um diese Premiere sportlich zu begleiten und zu erleben.

Passend zu den Rennen verzogen sich die Wolken über Saarbrücken und ein strahlend blauer Himmel begleitete die sieben Teams der so genannten Leistungskategorie:

Die **Frankendrachen** des SSKC aus Aschaffenburg, die **Neckardrachen** des FV Union 08 Böckingen e.V. aus Heilbronn, das Team **Drag Attack** aus Wuppertal, die **Rheingauer** des Wassersport Verein Schierstein 1921 e.V. aus Wiesbaden, **KCV Mixed Team** des Kanu-Club Völklingen e.V. aus Völklingen, dem **Dragonboat-Club** aus Rostock und last but not least den **Blue Turbos**, dem Koop-Team des 1.MKC aus Duisburg und den Blue Dragons vom Dragonboat-Club Borken e.V.

Mit einer kleinen zeitlichen Verzögerung von 15 Minuten, dem akademischen Viertel (c.t.), gingen die sieben Teams in 10 Sekunden Abständen auf die 10,5 Kilometer Renndistanz. Drei Wenden waren von den Steuerleuten zu meistern, die wie unsere Bilder in der Gallery deutlich zeigen, hart umkämpft waren. Die Wettkampfrichter des DKV hatten schon bei dem ersten Rennen, dem Viertelmarathon um 13.10 Uhr einige Verwarnungen auszusprechen, bis hin zu einer Disqualifikation eines Teams.

Fairness und die Einhaltung der Regeln waren hier explizit angesagt.

Die Starts verliefen wie schon so oft trainiert im gewohnten Rhythmus, fast bei allen Teams, leider kamen die Blue Turbos nicht wie üblich in ihren Rhythmus und so blieb man nach dem Rennen hinter den Erwartungen der Protagonisten. Man beendete diese 1te offenen Deutsche Meisterschaft in einer Zeit von 0:51.36 und verpasste das Siegertreppchen um 120 Sekunden. Das hatte man in diesem Jahr schon besser hinbekommen. Fritz Kleinekathöfer erklärte süffisant, das sowohl Kribbelwasser als auch viele Unterströmungen den Vorwärtstrieb gehindert hatte und der lange Hammer der Blues nicht so richtig arbeiten konnte. Zumindest hatte sich das Team achtbar gegen die starke Konkurrenz geschlagen und konnte einen sonnigen Tag an der Saar verbringen.

Hier die Ergebnisse der **1. Offene Deutsche Meisterschaft Drachenboot Langstrecke:**

1. Platz: Deutscher Meister Drag Attack aus Wuppertal mit 00:48.11 (inkl. 10 Sec. Zeitstrafe)
2. Platz: Vize Meister Neckardrachen aus Heilbronn mit 00:48.12
3. Platz: Rheingauer aus Wiesbaden mit 00:49.37
4. Platz: DragonClub aus Rostock mit 00:51.18
5. Platz: Blue Turbos aus Duisburg/Borken mit 00:51.36
6. Platz: KCV Mixed Team aus Völklingen mit 00:51.39 (inkl. 10 Sec. Zeitstrafe)
7. Platz: Frankendrachen aus Aschaffenburg mit 00:52.04

Der Veranstalter, der Saarbrücker Kanu-Club e. V. 1923, war mit dem Verlauf der Regatta mehr als zufrieden, zumal ein Team, das im DDV beheimatet ist, zu dieser DM des DKV angereist war und den Verbänden, bzw. den Funktionären gezeigt hat, das unser Drachenboot-Sport, das Mass der sportlichen Dinge ist.

Die Heimreise wurde dann vom Busfahrer unseres Vertrauens HW genauso perfekt abgewickelt, wie die Anfahrt. Sicher wie in Abrahams Schoss chauffierte er das Team wieder zum heimatischen Hafen.

Ein grosse Danke an dieser Stelle für den tollen weissen MAN-Bus, den wir bei der nächsten Tour noch

passend beschriften werden, wenn es vom Sponsor erlaubt wird. Die Pics des Tages finder Ihr wie gewohnt in unserer Gallery. **Viel Spass beim klicken.**

Nun gehen wir erstmal in die Herbstferien und machen ein wenig Trainingspause.

Nächstes Wochenende feiern wir dann etwas Oktoberfest beim MKC in Duisburg-Meiderich.

Ozapft wird, auffi ... gemma. Bis dahin ... allen sporliche Paddelgrüsse aus Borken.